
  

 

  

 

～順調です！民間施設（KONAMI東加古川店）での水泳学習～ 
今年度から本校に導入されたこの取り組みは、次のような目的があります。 
① 高い指導力のある専門家から少人数で学ぶことによって、一人ひとりの泳力向上を図る。 
② 安全管理体制を強化し、より安心して学習に取り組める環境を整備する。 
また、プール施設の管理についての課題も、解消することができました。今まで多くの時間を割いていた、清

掃、水質保持のための機械操作、メンテナンス、水質保持などの作業が必要なくなり、本来の教育活動に注力
できる時間を確保する事が出来るようになりました。学校全体の教育の質の向上にもつながると考えています。
新しい取り組みですので、今後の改善のためにも、個人懇談などを通じて、保護者の皆様のご意見をお聞か
せいただけると幸いです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【登下校についてのおねがい】 

本校では、子どもたちの健やかな成長と体力向上のため、原則として徒歩での登下校をお願いしておりま

す。しかし、病気やケガ、朝の支度の遅れなど、様々な理由で自家用車での送迎があり、最近は増加傾向に

あります。多くの車が集中することで、以下のような心配がございます。 

・登下校の妨げ：通学路が混雑し、子どもたちが安全に通行することが難しくなります。 

・交通事故のリスク：子どもたちの不意の飛び出し、車同士の接触事故などの危険性が高まります。 

・近隣住民の方のご迷惑：学校周辺が混雑し、近隣住民の方々の生活にご迷惑をおかけする場合があります。 

改めて、徒歩での登下校にご理解とご協力をいただけますようお願いします。 

様々な事情もありますので、自家用車での送迎が必要な場合は、児童の通行や近隣の交通状況に十分ご配

慮いただき、安全に十分注意してくださいますようお願い申しあげます。 

子どもたちが安全に、そして安心して学校生活を送れるよう、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 
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水泳学習の時は特に、朝食は大切です。 

６年生は「自分で作ることのできる朝食を考えよう」という

めあてで、栄養教諭と学習をしました。６年生は今まで、「ゆ

でる」「いためる」調理方法を学んできました。そこから発展

させ、「旬の野菜は新鮮で栄養価が高い」「カルシウムを多く

含む食品は日本人に不足しがちである」ことなどを学びなが

ら、朝食のメニューを考えました。 

泳力に合わせて７グループに分け、練習を進めています。高学年で

は、見学の場合、クロームブック等で聞いたことや泳ぎ方などをま

とめ、学習します。 

1学期は 1・5・6年でした。2・3・4年は 10月からです。 


